



19. März 2017

ICH BIN DA. FÜR

Pfarrgemeinderatswahl

Textvorschlag für das Pfarrblatt/Homepage zur PGR Wahl 2017

Wir sind da.für

Der Pfarrgemeinderat – Seelsorge für die Zukunft

Liebe Pfarrmitglieder, liebe Frauen und Männer, liebe Jugendliche!

Am 19. März 2017 finden in allen österreichischen Diözesen die Pfarrgemeinderatswahlen statt. Wir wählen in unserer Pfarre ebenfalls unseren neuen Pfarrgemeinderat.

Ich lade Sie ein, bereits jetzt überlegen zu beginnen, wer ab März 2017 im Pfarrgemeinderat mitarbeiten könnte. Wen möchten Sie in den Pfarrgemeinderat hineinwählen und wer könnte in die Arbeit des Pfarrgemeinderats hineinwachsen?

Schreiben Sie bitte die Namen von Personen, die bis zum 1. Jänner 2017 das 16. Lebensjahr vollendet haben, mit Namen und Adresse auf und werfen Sie den Zettel in die PGR-Box (z. B. am Eingang der Kirche) oder schreiben Sie ein Email an das Pfarrbüro xxx@xxxx.at.

Auch Sie selbst sind gefragt, Ihre vielen Talente und Fähigkeiten in unserer Gemeinde einzubringen. Vielleicht haben Sie einen guten Draht zu anderen Menschen, oder Sie spüren und sehen, was Menschen, junge und/oder ältere, brauchen. Sie haben eine oder viele gute Ideen, die das Leben unserer Pfarrgemeinde bereichern würde. Ihnen ist ein gutes Miteinander in unserer Pfarrgemeinde wichtig? Melden Sie sich bitte einfach!

Der Pfarrgemeinderat gehört zur Grundausstattung jeder Pfarre. Er ist jenes Gremium, in dem gemeinsam mit dem Pfarrer die grundsätzlichen Leitungsfragen beraten werden. So trägt er wesentlich dazu bei, dass die gute Entwicklung in unserer Pfarrgemeinde gefördert wird. In unserem Pfarrgemeinderat ist es uns ein großes Anliegen, dass es ein gutes Miteinander gibt.

Pfarrer und gf. PGR Vorsitzende/r

Ev. Hinzufügen

– Statement aus der PGRÖ Werbekampagne mit Bild.